

私は「女性を洋服で彩り、少しでも若々しくな
 ーいただく事が私の喜び」だと思っております。ま
 た、買った洋服を着る場所を提供したいと思い、バ
 スツアーやクリスマスパーティなどの企画を考案し
 たり、人との繋がりを大切にしていきたいと、幅広
 い年齢層のお客様に受け入れられるお店作りを目指
 しております。今年で、創業25年、新百合ヶ丘にお
 店を構えて15年目になりました。その間にデパート
 は徐々に撤退し、今はじっくりと自分のお店でお客
 様と楽しくお話ししながら接客できることが一番の喜
 びと感じております。思えば15年間お客様に恵まれ
 た事が、今まで続けられたことだと心から感謝して
 おります。

また、この度、安藤志子様のお誘いでロータリー
 クラブに入会させていただく事になりました。皆様
 のお力になれるよう頑張りますのでよろしく願い
 いたします。



<追伸>

佐々木会長

「ロータリーの友」に他クラブのロータリーを退
 会する原因が書かれてあるので発表します。

1. リーダーシップの弱さ。
2. 会費が高いのではなく、会費に見合った満足感が
 ロータリーから得られない。
3. ボランティア活動をやろうと思いいロータリーに入
 会したが、期待したほどの満足感の得られる奉仕
 活動が得られなかった。

我がクラブの事ではありませんが、今後クラブ活
 動にお役に立てればと思いい報告申し上げました。

トピックス

ミスモのホームページ「新百合ヶ丘Mismo net」に。
 当クラブホームページのバナーを貼りました！

<http://www.mismonet.com>

期間限定



ココです

<お知らせ>

勤務先・名称変更

白井 旭会員

新社名 株式会社エーティエス
 (旧 有限会社 八千代商事)